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Mündliche Anfrage 937 
des Abgeordneten Benjamin Raschke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Entwicklung der Straftaten im Zusammenhang mit illegaler Abfallentsorgung 

In Brandenburg gibt es über 100 illegale Abfalllager. Die fachgerechte Entsorgung des hier 

lagernden Abfalls ist sehr aufwendig und würde insgesamt mehrere hundert Millionen Euro 

kosten. Die Kosten werden in den meisten Fällen nicht von den Anlagenbetreiberinnen und 

-betreibern getragen, sondern müssen vom Land übernommen werden. Rechtliche Sank-

tionen und Strafverfahren gegen Betreiberinnen und Betreiber von illegalen Abfalllagern 

können abschreckend wirken und dazu beitragen, dass die illegale Abfallentsorgung und 

Abfalllagerung im Land abnimmt.  

Ich frage die Landesregierung: Wie hat sich die Anzahl von Straftaten im Zusammenhang 

mit illegaler Abfallentsorgung und Abfalllagerung seit 2018 entwickelt? 
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